



Jeff Fillion et Mario Dumont étaient de mèche ...

La grande odyssée des "Lucides"

Épisode No 13

*Vous êtes-vous déjà demandé ce que font aujourd'hui les "Lucides", tels les **Lucien Bouchard, Joseph Facal et Alain Dubuc** ?*

Joseph Facal conseille maintenant Pauline Marois; Alain Dubuc travaille encore pour Power Corp, tandis que Lucien Bouchard est toujours prêt à offrir ses services aux "bons" patrons qui auraient quand même des problèmes avec leurs employés. Mais ont-ils encore des projets en commun ? Il n'y a pas si longtemps encore, ils lançaient un appel solennel à tous les Québécois et les Québécoises pour qu'ils se serrent encore plus la ceinture, de manière à devenir plus tard moins pauvres ?... Mais auraient-ils des ambitions encore plus grandes pour l'avenir ?

*Notre camarade **Étienne Hallé** s'est penché sur la question et nous offre aujourd'hui ce que pourrait être la prochaine étape de leur plan : **s'en aller dans l'espace, aller là où aucun autre humain n'est encore allé** -- pour reprendre une expression consacrée --, **s'accaparer sur une échelle jamais vu encore plus de richesses pour tout simplement pouvoir ensuite toutes les dilapider**, et tout cela, dans le plus grand respect de **l'évangile néolibéral**.*

Voici donc le 13e épisode de cette vaste odyssée.

Par **Étienne Hallé**

Mario Dumont entre dans le poste de pilotage, plongé dans une semi obscurité sous la lueur des torches de Dubuc, Elgrably et du Patriarche. Ce dernier, flambeau d'une main et fourche de l'autre regarde d'un air grave son cuisinier se diriger vers lui: « *Patriarche Bouchard, avant de neutraliser ce Mal, je dois vous demander de m'aider à le surprendre en coupant l'électro-gravitateur, ainsi je pourrai mieux le débusquer.* » Bouchard s'exécute, et maintenant tous les occupants flottent dans la cabine.

Dumont se place derrière le siège de pilotage à l'affût de la Chose, fronde à la main, prêt à libérer la bille fatale. Soudain, un bruit semblable à une flatulence se fait entendre du fond du couloir. Une forme apparaît, se détachant lentement de l'obscurité et s'approchant prestement vers eux. Ça y est la Créature est bien visible. Horreur! C'est une sorte de forme extraterrestre écoeurante munie d'un œil en son centre qui fonce vers eux! L'équipage retient son souffle. C'est le moment... TAC! La créature éclate en plusieurs morceaux sous le projectile de l'habile chasseur ! Ouf, tous recommencent à respirer... Mario sort de sa cache et réactive lentement la gravitation. Par curiosité, la commissaire Elgrably touche un morceau de la créature :

- *Brrrr, c'est froid en plus d'être répugnant !*
- *N'y touchez surtout pas, dit notre chasseur d'extra-terrestre, ça pourrait vous contaminer !*
- *Mon très cher Mario, je vais vous décorer de l'Ordre des Très Méritants du Québec. Vous avez probablement sauvé la mission !*
- *Je n'ai que mon devoir, cher grand Patriarche et père de la nation québécoise... mais laissez-moi terminer ma besogne et nous débarrasser définitivement de cette hideuse créature.*

Mario, à l'aide d'un contenant cryogénique, récupère les morceaux de la créature déchue et s'en retourne à ses cuisines. À l'intérieur, Jeff Fillion lui lance en riant :

- *Eh Mario ! Pas mal la chasse au vomit d'Elgrably. Paf ! D'un coup ! Hé ! Hé ! Et mon bruit d'extra-terrestre avant que je le lance vers le poste de pilotage ?*
- *Tu aurais pu te forcer un peu et faire quelque chose de plus terrifiant qu'une sorte de flatulence ...*
- *C'est mon imitation de « pet » de Jérôme-Forget et comme personne ici ne l'a entendu péter, il n'y a aucune chance qu'on sache que ce n'est pas un cri de guerre extra-terrestre. Pas si fou le gars, hein ?*
- *Non, c'est pas vrai ! Oh, croisons nous les doigts mon vieux... Lucien l'a côtoyée alors qu'il était premier ministre et elle présidente de l'Institut de recherche en politique publique : tous ceux qui ont eu à fréquenter la Monique ont appris à leurs dépens qu'elle a euh... disons des problèmes chroniques de gaz intestinaux très indésirables. Souhaitons que notre Lulu ne se souvienne pas trop fidèlement du son de la libération de son inconfort ou du moins, s'il s'en rappelle, que ton imitation ne soit pas trop fidèle à la réalité.*
- *Oh, mon imitation est très fidèle : je l'ai entendu de mes propres oreilles alors que j'étais dans son lit !*

Dans son poste de commandement, le commandant Bouchard a l'impression d'avoir déjà entendu le féroce hurlement de la Créature. « *Mais où donc ai-je pu entendre cela ?* » réfléchit-il...

Sur la terre, plus précisément au Québec, les événements se précipitent. Les bulletins de nouvelles annoncent :

« Le chef de l'ADQ, Gilles Taillon, aidé de ses militants réunis à l'occasion de l'autodafé anti-Dumont, a pris possession du parlement, d'où il a annoncé que l'État québécois n'avait plus les moyens financiers de procéder à des élections et que le dernier sondage, où son parti était très largement majoritaire dans les intentions de vote, était suffisant pour justifier sa prise du pouvoir. D'ailleurs, le directeur général de la Sûreté du Québec s'est rangé publiquement derrière l'ADQ. Le Lieutenant gouverneur du Québec a de son côté déclaré que monsieur Taillon avait fait preuve d'une très belle initiative qui ... »

(à suivre)